

CASA MUDEJAR



Año: 1907

Autor: Dr. Alberto Álvarez García

Estilo Arquitectónico: Neomudéjar

Uso Original: Habitacional unifamiliar

Uso actual: Equipamiento municipal

Giro: Institución Municipal

Alberto Álvarez, miembro de una familia acomodada en el estado de Jalisco, se encontraba por terminar sus estudios de medicina para el año de 1905, con el afán de buscar su propia reputación y ganar experiencia fue que tomó la decisión de dejar su entidad al terminar su carrera universitaria.

Para el año de 1906, ya con el título de Médico Cirujano, viajó de la ciudad de Guadalajara hasta Gómez Palacio para instalar un consultorio personal. Una vez que se convirtió en habitante de La Laguna comenzó a ganar prestigio, por lo que su crecimiento profesional se convirtió en una necesidad para el futuro.

Álvarez decidió viajar ese mismo año a Francia para capacitarse en la labor de partero de manera profesional, unos meses después llegó hasta España y decidió recorrer diversas regiones del país antes de regresar a su trabajo en la Comarca Lagunera.

El doctor Álvarez García entonces conoció a los llamados mudéjares, numerosas comunidades de origen árabe en la España de principios de Siglo XIX, se ubicaron principalmente en las regiones de Zaragoza, Toledo y Andalucía, se caracterizaban por mantener sus costumbres de medio oriente en todos los aspectos, siendo la arquitectura uno de los más importantes.

A su regreso en el año de 1907, el médico no perdió más tiempo y buscó un terreno apropiado para ejecutar su proyecto arquitectónico, que además serviría de consultorio médico para poder seguir con su carrera en la región Lagunera.

En cuestión de meses la Casa Mudéjar del doctor Álvarez se encontraba de pie y había abierto sus puertas al público, se diseñó y construyó con todos los elementos característicos de los mudéjares que había visto en España, ventanas con arcos ornamentados, columnas en el acceso principal, muros de ladrillo, azulejos y cristalería de colores.

